



## Tournoi de volley-ball

publié le 19/06/2023

### Descriptif :

Le tournoi de volley-ball des élèves de 3ème s'est déroulé vendredi 9 juin dernier dans une ambiance sportive et conviviale.

Le tournoi de volley-ball des élèves de 3ème s'est déroulé vendredi 9 juin dernier dans une ambiance sportive et conviviale. L'équipe de 3B "On ne passe pas les poules" s'est imposé au terme de la compétition. En fin d'après-midi le match opposant l'équipe des personnels du collège face à l'équipe championne des élèves s'est conclue par une victoire des adultes.

Enfin, les élèves de la classe de 3A a remporté le trophée des supporters.

En espérant que l' édition prochaine se déroule dans le même état d'esprit.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.